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李郢孜镇人民政府回复：淮南市西部采煤沉陷区综合治理项目规划建设淮西湖公园、停车场等，项目分期建设。目前正
在进行的是项目施工区一期地面附属物拆迁工作，一期分户测绘工作目前已经结束。具体拆迁时间和补偿政策，请联系
0554-5861447咨询。

淮河早报、淮南网记者 李严

7.网友问：英伦联邦小区内原先在地面划了很多机动车停车位，但这些停车位长期被一些三轮车、电瓶
车等非机动车占用，后来机动车停车位都改划成了非机动车停车位，使得小区内私家车及外来车辆停车十
分不便，请问是否能够改善一下这种情况？

安徽新地锐意物业服务有限公司回复：英伦联邦小区内地面车位基本都是以临时停放为主，每栋楼前的地面停车位有一
部分划为非机动车停车位，方便电瓶车等车辆停放，另一部分仍为机动车停车位。非机动车停车位在空着的情况下，机动车
辆也是可以停放的，居民可以根据自己的情况使用。

淮河早报、淮南网记者 付莉荣

8.网友问：我在合肥买了房，淮南没有房子，孩子和我的户口都在我父母的户口本上，我父母的房子是
市十六小片区，请问我的孩子可以入学吗？需要办哪些手续？

田区教体局回复：对于这种情况，必须满足两个条件可以入学。第一，孩子从出生时户籍就在姥姥姥爷或者爷爷奶奶的
户口本上；第二，孩子父母在淮南没有房产，需开具无房证明。

淮河早报、淮南网记者 王玲

9.网友问:这两年，田家庵区不少菜市场都进行了改造升级或选址重建，变成了室内菜市场，而位于淮河
大道旁的朝阳菜市场是一个老菜市场，设施环境等都比不上那些室内菜市场，不知道这个菜市场是否有改造
计划？

田家庵区朝阳街道回复：朝阳菜市场前几年在旁边改造了一处室内菜市场，但因种种原因至今未启用。下一步，我们将陆
续把经营户引入室内菜市场经营，改善周边环境，提升居民购物体验。

淮河早报、淮南网记者 廖凌云

淮南市交通运输局回复:谢家集通用机场已列入安徽省民航“十四五”规划，该机场项目规划建设标准为A1类，跑道长度
1200米，占地约500亩，总投资约3.9亿元。目前正在规划选址论证阶段，计划启动项目前期工作。

淮河早报、淮南网记者 廖凌云

10.网友问:根据相关规划，我市将在2035年前在谢家集区建设1处通用机场，具体情况是怎样的？

11.网友问：在不少路口，为方便非机动车通行，相关部门在非机动车道施划了左转方向。不过在一些路
口，比如高新区青桐大道与民惠街交叉口西侧，非机动车道施划有左转方向和直行，但非机动车道左转和直
行绿灯与机动车道左转和直行绿灯是同时亮起的，非机动车常常抢在机动车前转向，存在安全隐患。希望相
关部门能重新调整一下，以消除安全隐患。

市公安局交警支队回复：由于青桐大道与民惠街交叉口西进口现在的车道分配为1条直左车道和1条直右车道，受到复
合车道的影响，路口采用单口放行的方式，导致非机动车左转与机动车存在冲突问题。为解决此类冲突，后期将西进口的“直
左车道”改为“左转车道”，同时调整路口信号灯放行方式，改为东西直行、东西左转单独放行，杜绝安全隐患。

淮河早报、淮南网记者 张明星

12.网友问：请问凤台县县城在2022年有没有教师招聘计划，具体有哪几所学校招聘？

凤台县人民政府回复：凤台县中小学教师2022年招聘计划已报市委编办待审核，因我县教师整体超编，所以不知道市委
编办会不会批复，能批复多少。待招聘计划批复后，县人社局、教育局将制定招聘方案，并向社会公布，请持续关注凤台教育局
网站消息。

淮河早报、淮南网记者 李严

13.网友问：我家原先老房子住的是李一矿一小井工房，2010年我家拆迁后，自建的房屋一直未拆迁。
春节时看到淮西湖公园的规划周边房屋都在拆除，我家房子的墙上也被做了标记，请问我家是否在拆迁范
围内，具体拆迁时间和补偿政策是怎样的？

4 责编：张沁 版式：刘静 校对：李大志 2022年3月8日热线

（上接3版）


